



## Entrevista / Laura Ballesteros Mancilla (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “El Poder Judicial con los jueces, con la Suprema Corte ha sido la última trinchera antimilitarista del país, ante la intentona de Peña Nieto en su sexenio, la Suprema Corte se lo echó para atrás, López Obrador cuando intentó hacer esta reforma en el 23, también se lo echó para atrás. Siempre había sido este resquicio donde se podía defender la no militarización del país, con la caída del Poder Judicial, con esta toma, el flanco se encuentra completamente descubierto, viene de la mano, planeado además milimétricamente ahora la reforma militarista de la Guardia Nacional, lo que están buscando es militarizar la Constitución”.

<https://drive.google.com/file/d/1vxT5BBVCZdgAFWvsF4egYVbWX4IFntli/view>